

Protokoll der Jahreshauptversammlung 2017 des Modellfliegervereins Condor e.V. Butzbach

Datum und Ort: 17.03.2017 in der Gaststätte Schorre, Butzbach
Tagesordnung: Siehe Anlage 1
Anwesenheit: Siehe Anlage 2
Beginn: 19⁴⁰ Uhr
Ende: 20³⁰ Uhr

Top 1

Der Vorsitzende begrüßt die 13 anwesenden Mitglieder und stellt die Beschlussfähigkeit fest. Er führt aus, dass die Versammlung satzungsgemäß einberufen wurde und die Tagesordnung den Mitgliedern mit der Einladung zugegangen ist. Es werden keine Einwände oder Ergänzungen zur Tagesordnung vorgebracht.

Top 2

Ulrich Stadelmann wird einstimmig zum Protokollanten gewählt.

Top 3

Der Vorsitzende berichtet, dass im Jahr 2016 der Flugbetrieb durch die zuverlässigen Mähdienste problemlos abgelaufen ist. Es war ein von den Aktivitäten her eher ruhiges Jahr. Die Hallenflieger haben dankenswerterweise die Weihnachtsfeier ausgerichtet und es war eine schöne Veranstaltung. Er dankt allen Mitgliedern für ihre engagierte Mit- und Zusammenarbeit in diesem Jahr, durch die ein Vereinsleben erst möglich wird. Anschließend bedankt er sich bei allen Vorstandsmitgliedern für die erfolgreiche und reibungslose Zusammenarbeit. Sein besonderer Dank gilt Martin Müller, der wie jedes Jahr sehr viele Stunden in die Jugendarbeit investiert hat.

Ein Punkt der die Modellfliegergemeinde im letzten Jahr sehr beunruhigt hat, war die neue „Verordnung zur Regelung des Betriebes von unbemannten Fluggeräten“. Andreas Polzer berichtet über den Inhalt und die Schreiben an Politiker die er verfasst hat. Dank der aktiven Intervention von allen Modellfliegern bei den zuständigen Bundestags- und Landtagsabgeordneten besteht die Hoffnung, dass zukünftig keine oder zumindest wenige Einschränkungen unser Hobby beeinträchtigen werden.

TOP 4

Der Kassenwart legt den Kassenbericht vor (siehe Anlage 3). Er berichtet, dass mehrere Mitglieder den Verein verlassen haben und mehrere neu dazugekommen sind. Zum ersten Mal seit mehreren Jahren wurde mehr Geld ausgegeben als eingenommen wurde. Dies ist der Tatsache geschuldet, dass sowohl die Jugendabteilung als auch die Hallenabteilung mehrere Anschaffungen tätigen mussten. Die Rücklagen des Vereins am 31.12.2016 betragen 7213,13 €. Die Kassenprüfer Udo Münch und Karl-Peter Spohr haben die Kasse geprüft und bescheinigen dem Kassenwart einwandfreie Kassenführung.

Top 5

Der Vorsitzende übernimmt den Bericht des Jugendwartes. Dieser hat auch 2016 an der Osteraktivwoche teilgenommen. Es gab 7 Teilnehmer von denen einer in den Verein

eingetreten ist.

Er hat einen Vereinsjugendwettbewerb mit der Beteiligung von fünf Jugendlichen durchgeführt. Bei der Hessenmeisterschaft in Flieden belegten Phil Weil in der Elektroklasse den 1. Platz und Jonathan Guby den 5. Platz. Phil Weil und Jonathan Guby belegten den 1. Platz im Segelflug F-Schlepp und Phil Weil belegte den 2. Platz in der Motor Expert Klasse. An der Deutschen Meisterschaft in Birkenfeld belegte Phil Weil mit einem Durchgang weniger als alle anderen den 22. Platz.

Top 6

Der Kassenprüfer Udo Münch stellt den Antrag den Vorstand zu entlasten. Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Top 7

Es müssen der Kassenwart und der 2. Beisitzer (Platzwart) gewählt werden. Christoph Guby wird als Kassenwart vorgeschlagen und einstimmig gewählt. Nachdem Andreas Polzer nicht mehr kandidiert wird Magnus Blume vorgeschlagen und einstimmig gewählt. Die beiden nehmen die Wahl an.

Top 8

Bei der Wahl zum Kassenprüfer werden Karl Peter Spohr und Udo Münch vorgeschlagen und einstimmig gewählt.

TOP 9

Die Vorbereitung des Platzes soll am 25. März durchgeführt werden und bei schlechtem Wetter eine Woche später. Magnus wird per Mail einladen. Thomas Fuchs erklärt sich bereit den Platz zu walzen.

TOP 10

An Vereinsaktivitäten ist wieder ein Sommerfliegen mit Grillen geplant. Die Hallenflieger kümmern sich wieder um die Weihnachtsfeier. Außerdem ist ein vereinsinterner Wettbewerb geplant.

TOP 11

Der Vorsitzende bittet alle Mitglieder darum, Martin auf dem Platz zu unterstützen, da es seine ganze Aufmerksamkeit braucht, wenn er Jugendliche schult. Er bittet auch darum immer eine aktuelle Mailingliste zu verwenden, da es bei einem ehemaligen Mitglied für Unmut gesorgt hat. Der Kassenwart stellt einen direkten Anmeldezettel zur Verfügung um das Anmeldeverfahren auch ohne Internet zu ermöglichen.

Nieder-Weisel 18.3.2017

Ulrich Stadelmann
(Protokollant)

Carsten Schmidt
(Beisitzer)